



CARTA VIRTUAL № 303 – 12 DE DICIEMBRE DE 2015

Redacción: Carlos Cortés.

VARIEDADES

Son tan diversos y abundantes los temas académicas estudiantiles y que a veces que se quisieran mencionar, pero al avisar que esta carta será la última de este año, solo deseo transmitir algunas informaciones que de pronto pueden servir de base, para que en momentos de inactividad profesional las tengamos en cuenta. Me inquietan los 5.3 billones del "hueco fiscal" que el señor Ministro del ramo ha aceptado que existen en el sector sa-

adquirían cierto tono de solemnidad al contar con la presencia del inspector que las secretarías de educación solían desmaciones que de pronto pueden servir de plazar y ante quien los maestros ponían a prueba al alumno quien la mayoría de las veces se lucía al demostrar prácticamente

que se querían. De manera similar el 10 ha pasado la Academia de Medicina con la lud que todos sabemos a qué se debe y presencia de invitados especiales, sere-cómo lo solucionará el gobierno en los momentos que le dejen libre la paz y el postconflicto, seguramente con un nuevo nadamente poco de medicina, muchas "cargo por confiabilidad".

Me angustian, quizá por la edad, las consideraciones que hace la Organización Mundial de la Salud sobre la resistencia a los antibióticos que la llevan a urgir el

descubrimiento de nuevos y la contribución que está haciendo a esta problemática

ca los antibióticos que se dan a otras especies que ayudan a nuestro sustento.

Aunque en París el COP 21 discute sobre nuestro futuro, demasiado optimista que soy, los profesionales de la salud parece que anduvíramos en otro paseo.

Con este nombre se anunciaba el último acto con el cual se terminaban las labores

de las secretarías de educación solían desmaciones que de pronto pueden servir de plazar y ante quien los maestros ponían a prueba al alumno quien la mayoría de las veces se lucía al demostrar prácticamente

que se querían. De manera similar el 10 ha pasado la Academia de Medicina con la lud que todos sabemos a qué se debe y presencia de invitados especiales, sere-cómo lo solucionará el gobierno en los momentos que le dejen libre la paz y el postconflicto, seguramente con un nuevo nadamente poco de medicina, muchas frases de diversa índole, mucho de ci-

clismo gracias a la presentación de libro

Mundial de la Salud sobre la resistencia a

dosis que no podían faltar.

Madres que mueren en Colombia...y tampoco pasa nada: <http://www.opinionysalud.com/mujeres-que-dan-vida-en-colombia-y-mueren/> y <http://pez.blogspot.com.co/2015/12/madres-que-siguen-muriendo-en-colombia.html>

SESION SOLEMNE

